



Quienes somos

Descripción

NUESTRA IDENTIDAD:

Red Salud ó Redes de Salud es una empresa privada con propósito social, que busca ayudar a la población a encontrar una solución de salud en su localidad.

Se dedica a facilitar y promover la salud en diferentes países.

Todo lo anterior lo realiza a través de una Red de Médicos, Odontólogos y Establecimientos de Salud previamente organizados para tal fin.

MISIÓN:

Promover y Facilitar el acceso a servicios de salud de calidad, integrales y oportunos por medio de una red de establecimientos y profesionales de la salud.

VISIÓN:

Brindarle a La Población una alternativa de beneficios para atender las necesidades básicas de Servicios de salud.

¿CUAL ES EL PROBLEMA A RESOLVER?

Red Salud, es una iniciativa para acercar los pacientes al profesional de la salud y viceversa.

¿Porque decimos que hay que acercarlos?: Simplemente porque están alejados.

Y ¿Porque están alejados?, principalmente en el caso de los pacientes, tienen muchas barreras para poder

acercarse a la consulta médica o dental y el caso de los médicos al brindar la consulta de manera tradicional crean una barrera. Así que esto crea una serie de barreras socio económicas que por una parte dificultan el acceso a los servicios de salud privados a la población y por otra parte dificultan también el desarrollo y crecimiento económico a los profesionales y establecimientos de salud.

Somos una comunidad de profesionales y establecimientos de salud que busca romper las barreras que la población tiene para acudir al médico o al dentista.

Nuestro caso se trata de un nuevo concepto y finalidad de las redes de salud: un punto de encuentro entre pacientes y profesionales de la salud. Así nuestra Red de Salud le sirve al profesional de la salud a vender mejor sus servicios y al paciente a encontrar una solución de salud.

NUESTRA HISTORIA:

Somos los ganadores del premio emprende tu idea en el año 2007. Del año 2010 a 2015 realizamos un plan piloto de servicios de salud que ayudaran a la población a recibir una atención primaria en salud, atención más preventiva que curativa en nuestro país El Salvador. A partir del 2016 hemos iniciado la organización de La Red de Salud a nivel nacional. Hasta mayo del 2017 hay inscritos en nuestra Red de Salud más de 200 profesionales y establecimientos de salud a nivel nacional.

Nuestro Trabajo y Reto:

Redes de Salud es una empresa que se dedica a facilitar y promover entre la población algunos servicios de salud, principalmente del primer nivel de atención en salud. Redes de Salud busca romper las barreras que la población tiene para acudir al médico o al dentista, especialmente la barrera económica y cultural, que impiden muchas veces que la población pueda visitar un médico o un dentista a tiempo, fomentando en la población la consulta y atención oportuna, para evitar que algunos problemas de enfermedad fáciles de resolver se compliquen en la población por la falta de dinero, tiempo o el desconocimiento de las enfermedades. Redes de Salud busca acercar al binomio médico paciente, donde la mayoría de las veces el paciente, busca al médico hasta que ya tiene un problema muy avanzado en la historia de su enfermedad, y donde el médico ofrece sus servicios según la demanda de atención que la población busca, siendo generalmente una atención curativa y a un costo muchas veces difícil de pagar. Para lograr acercar al médico y paciente Redes de Salud diseña paquetes o programas de atención médica u odontológica, incluyendo dentro de los mismos, servicios del primer nivel de atención, fomentando con ello el diagnóstico precoz y la prevención y atención específica de problemas puntuales y básicos de salud en la familias de los Salvadoreños. Por medio de estos programas se logra disminuir el costo de la atención médica para la población, mejorando así la calidad de vida de Los Salvadoreños. Red Salud es una empresa promotora de salud que fomenta y facilita la salud en la población, busca informar a la población sobre cómo prevenir, curar y rehabilitar algunas enfermedades.

Categoría

1. Sobre Nosotros